



Les condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille après la série d'actes terroristes à Bruxelles

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de condoléances au Roi des Belges Philippe, suite aux attentats terroristes survenus le 22 mars 2016 à Bruxelles.

Sa Majesté le Roi des Belges Philippe

Majesté,

C'est avec une profonde affliction que j'ai appris la nouvelle des explosions survenues à Bruxelles, emportant des dizaines de vies et provoquant les souffrances de centaines d'autres.

Les terroristes tentent par ces actes inhumains d'imposer au monde entier une idéologie de violence. Cependant, aujourd'hui, le monde civilisé est solidaire devant la menace du terrorisme et se déclare fermement contre la haine et les divisions.

L'Église orthodoxe russe assure de sa compassion ceux qui ont perdu leurs parents ou leurs proches à cause de cette tragédie. Que le Dieu miséricordieux leur accorde le courage et la fermeté spirituelle pour surmonter l'épreuve qui les touche et donne un prompt rétablissement aux blessés.

Veillez agréer, Majesté, mes sincères condoléances.

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie